

Sehr geehrte Eltern bzw. Erziehungsberechtigte!

Wie Sie bereits aus den Medien erfahren haben, ist es nun notwendig auf Grund der steigenden Infektionszahlen auch den regulären Schulbetrieb herunter zu fahren. Ab Dienstag, den 17.11.2020 wird es also keinen Präsenzunterricht an der Schule geben.

Laut Aussage des Bildungsministers bleibt die Schule aber offen für:

- Schüler, die zu Hause nicht betreut werden können.
- Schüler, die zu Hause nicht den nötigen Platz für Home-Schooling haben.
- Schüler, die Aufholbedarf haben oder spezielle Förderung benötigen. Diese Schüler werden von den Lehrkräften aufgefordert, in die Schule zu kommen.

Am Montag, den 16.11.2020 werden die Schüler noch mit Aufgaben ausgestattet sowie Fragen zum Home-Schooling geklärt. Das verwendete Programm (MS Teams) ist ihnen ja gut vertraut, da es im Unterricht oft angewendet wird und laut Auskunft der Beteiligten gut funktioniert.

Ich bitte Sie, der Schule (Klassenvorstand oder Direktion) mit zu teilen, ob Sie Betreuung für Ihr/e Kind/er benötigen. Betreuung kann tageweise oder stundenweise angeboten werden (von 08:00 bis 13:00 Uhr).

Mit freundlichen Grüßen

Veronika A. Pfeiffer

